

Transmissions de savoir-faire à la carrière Hillion à Languédias lors de la journée « Porte Ouverte »

Dans le cadre du projet de valorisation des cultures granitières, mené par le CHAC / Peuple des Carrières .

La résidence d'artiste avec Laetitia Lavieville, sculptrice sur métal, résidant à Dinan(22), démarrée en début de printemps se poursuit. Les anciens granitiers du bassin de Dinan se sont « attaqués » au bloc de granit qui constituera le socle de l'œuvre granit/métal. Chaque semaine, ils refont les gestes qu'ils ont tellement répétés au cours de leur carrière.

SAMEDI 27 JUIN , lors de la journée « PORTE OUVERTE » à la carrière Hillion à Languédias (le Houx) de 10h à 18h , le public retrouvera les Anciens tailleurs de pierre attelés au bloc de « Languédias » ainsi que Laetitia Lavieville à la forge . Il pourra aussi assister à différentes démonstrations sur le site de la carrière .
Vente en direct de pavés , bordures

Durant la journée, carnets de carrières (dessins , peintures , photos) avec Gildas Chasseboeuf, dessinateur, illustrateur, artiste résidant à St Briec .